

# Nachrichten zum 5. Veldener Radkriterium

## Radkriterium hat einen Schirmherrn

29.03.2019 14:22:00 von Heike Arnold



Die Veldener Delegation im Berliner Reichstag mit dem frischgebackenen Schirmherrn Florian Oßner.

Foto: Schwarz

## Radkriterium hat einen Schirmherrn

### Bundestagsmitglied Florian Oßner übernimmt verantwortungsvolle Aufgabe

Von Harald Schwarz

**Velden/Berlin.** Es ist ein kleines Jubiläum: Bereits zum fünften Mal findet am Pfingstsonntag (9. Juni) das „Veldener Radkriterium“ statt. Bei einem kleinen Ausflug nach Berlin haben die Organisatoren gleich Nägel mit Köpfen gemacht und dem Veldener Bundestagsabgeordneten Florian Oßner die Übernahme der Schirmherrschaft angeboten. Der begeisterte Radfan hat auch sofort zugesagt.

Vor kurzem war eine Delegation des Organisationsteams in Berlin beim dortigen Sechstagerennen, das

dort häufiger als überall sonst auf der Welt ausgetragen wurde, um sich dort Anregungen für die Vermarktung zu holen, die auch beim Veldener Radkriterium umsetzbar sind (wir berichteten).

Dabei hatte die Gruppe auch die Möglichkeit, den Reichstag zu besuchen. Dort bekamen sie bei einer Führung einen kleinen Einblick, wie der Berliner „Politikzirkus“ funktioniert. Sie konnten einen Blick in den Plenarsaal werfen und erfuhren die eine oder andere kleine Anekdote. Der Heimatabgeordnete Florian Oßner ließ es sich nicht nehmen, die Besuchergruppe ebenfalls zu begrüßen und ihr über seinen Ar-

beitsalltag als Bundestagsabgeordneter zu erzählen. Ausgestattet mit den bekannten Radlerbrezen des radlverrückten Elsaß-Bäckers Antoine Jung aus Schönberg kam die Delegation natürlich nicht ohne Hintergedanken in den Reichstag. Cheforganisator Joseph Schuster nutzte die Gelegenheit und fragte Oßner, ob er die Schirmherrschaft für das fünfte Radkriterium übernehmen möchte. Eine Bitte, der der Veldener Bundestagsabgeordnete natürlich gerne nachkam.

Damit hat das Radkriterium – eines der wenigen Radrennen, die es noch in Bayern gibt – wieder eine Hürde genommen.